

## **Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität vom 07.12.2022**

---

Öffentlicher Teil

**TOP .           Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die GrünenHier: Bewässerung von Jung-  
bäumen  
0925/2022  
Entscheidung  
zur Kenntnis genommen**

Herr Reh erklärt als Hintergrund der Anfrage, dass aufgefallen sei, dass viele junge Bäume vertrocknet seien.

Herr Boecker erläutert den Inhalt der Stellungnahme und ergänzt, teilweise auf Nachfrage von Herrn Reh, dass die Beauftragung zur Pflanzung von neuen Bäumen einschließlich Pflege für die ersten drei Jahre und Gewährleistung erfolge. Sofern ein neu gepflanzter Baum vertrockne, müsse das Gartenbauunternehmen für Ersatz sorgen. Dies sei bei den 11 im Jahr 2022 aufgrund mangelnder Pflege ausgefallenen Bäumen erfolgt.

Unter anderem aufgrund des höheren Fassungsvermögens setze man inzwischen mehr auf Bewässerungsringe als auf -säcke. Diese seien auch besser für das Tiefenwachstum der Wurzeln.

Der Aufwand für Baumpflanzungen sei so stark gestiegen, dass dieser hausintern nicht mehr zu leisten sei. Bewässerungsmaßnahmen würden daher ausgeschrieben.